

# Un duo comblé et optimiste

**Football** Fabio De Feo et Yannick Langel, les deux coaches du FC Tavannes/Tramelan louent le travail effectué par leurs joueurs depuis la mi-janvier alors que samedi, ils lanceront l'opération maintien en 2e ligue inter face à Lerchenfeld.

Laurin Petitat

A la mi-saison, le FC Tavannes/Tramelan est une nouvelle fois concerné par la lutte contre la relégation en 2e ligue inter. Alors que les footballeurs jurassiens bernois reprennent le championnat samedi par un déplacement à Thouné pour y affronter Lerchenfeld, l'occasion était belle de revenir sur la longue préparation hivernale avec Fabio De Feo et Yannick Langel.

Intronisés coaches suite à l'éviction de Philippe Rossinelli mi-octobre, les deux hommes, grands amis dans la vie de tous les jours, sont motivés à l'idée de relever ce défi et prêts à assumer leurs responsabilités. Tant le Biennois que l'habitant de Sonceboz sont convaincus que leur effectif dispose des qualités nécessaires pour conserver sa place en cinquième division.

## Une répétition générale réussie

Victorieux 2-0 dimanche dernier de Diaspora, écurie de 2e ligue, le FCTT a bouclé sa préparation sur une note positive. Au-delà du résultat, l'attitude affichée par les joueurs a énormément plu au duo d'entraîneurs. «On voulait se donner de la confiance. Du début à la fin, tout le monde a tout donné. C'est exactement ce que nous voulions voir», se réjouit Yannick Langel. «Nous avons dégage une certaine sérénité et n'avons laissé que peu d'occasions à notre adversaire.»

Les matches amicaux restent les matches amicaux. L'objectif sera de répéter les efforts de la même manière samedi contre Lerchenfeld, une équipe qui risque également de batailler pour sa survie en 2e ligue inter. Fabio De Feo en est conscient. «Pour moi, si on joue de la même manière que contre Diaspora, on gagne à Lerchenfeld, c'est sûr. Cette répétition générale était vraiment importante. Maintenant, il faut évidemment faire attention à l'excès de confiance.»

## Un staff complété avec intelligence

Entre leur entrée en fonction contre Lyss, le 19 octobre, et la fin du premier tour un mois plus tard, les successeurs de Philippe Rossinelli ont identifié des déficiences en matière de condition physique. De ce fait, il était logique d'élargir le staff en enrôlant Raphaël Dubail en tant que préparateur physique. «C'est incontestablement un plus. Les joueurs ont vraiment bien travaillé depuis la mi-janvier. C'était bien, en alternance avec des entraînements sur synthétique à Bienne, de suivre les séances dirigées par Raphaël», souligne Yannick Langel.



Fabio De Feo (à gauche) et Yannick Langel sont satisfaits du mercato hivernal du FC Tavannes/Tramelan



Nik Egger

**Si l'on veut se maintenir, on se doit avant tout d'être solide. Les occasions en attaque, on les aura de toute manière.**

**Fabio De Feo**  
Coentraîneur du FCTT

Etre fort physiquement pour tenir le coup sur l'entier d'une rencontre pourrait avoir rapidement son importance en ce printemps, où l'actuel avant-dernier se devra de cravacher pour sauver sa place. En effet, lors de ses six premières rencontres, il croisera à chaque fois le fer avec des concurrents directs. «Quand je regarde le classement, j'estime qu'aucune équipe entre nous et la 7e place ne nous est su-

périeure. Chaque match sera serré. Le travail accompli cet hiver doit nous servir pour faire la différence sur des détails», confie avec optimisme Fabio De Feo.

## Des renforts totalement intégrés

Connu pour mettre en avant la jeunesse, le FCTT a quelque peu changé de cap durant l'intersaison en enrôlant deux éléments confirmés tels que le défenseur Samir Nouicer et le gardien Breogan Espasandin. Les deux hommes, qui arrivent de 1re ligue, respectivement de Bassecourt et Besa, ont rapidement trouvé leurs marques. «Tant sur le terrain qu'en dehors, ils sont satisfaits. On l'a vu lors des matches amicaux, ils n'hésitent pas à donner de la voix pour replacer leurs coéquipiers», indique Yannick Langel.

«Notre joueur le plus âgé avant ces deux transferts avait 26 ans. Dans notre situation, il était nécessaire d'amener de l'expérience», poursuit Fabio De Feo. En plus des deux routiniers, le latéral Kevin Dupuy a également été enrôlé. Il a passé le premier tour au FC La Neuveville-Lamboing en 3e ligue.

Les aléas du mercato ont engendré le départ inattendu

de Thomas Girardi à Coffrane (1re ligue). «Bien qu'il nous avait donné sa parole, il a finalement changé d'avis et nous a informés à la veille de la reprise de l'entraînement. C'est évidemment dommage», regrette Yannick Langel. «Malgré cela, grâce aux contacts de Fabio, nous avons réussi à densifier notre effectif. L'idée est de ne pas avoir que 11 joueurs performants.»

## Gagner en solidité

A en croire le duo de coaches, la clé du maintien se situe au niveau de l'arrière-garde. Un secteur où leurs protégés ont fait preuve de beaucoup trop de largesses durant la phase aller. «Si l'on veut se maintenir, on se doit avant tout d'être solide. Les occasions en attaque, on les aura de toute manière», se projette Fabio De Feo. «Marquer ne nous a jamais trop posé de problème. Mais, suivant la physiologie de la rencontre, il faut être capable de tenir le 0-0. Chaque point sera précieux.»

En effet, avec 37 réussites concédées, le FCTT est l'équipe du groupe 2 de 2e ligue inter qui a encaissé le plus de buts au premier tour. Resserer les bouillons est ainsi obligatoire pour atteindre son objectif. «Encore une fois, les retouches effectuées

pendant la trêve contribueront à nous solidifier, j'en suis persuadé», ajoute Yannick Langel.

## Un duo adoubi par le groupe

En matière de coaching, cette situation assez inédite a été totalement acceptée dans le vestiaire. «Des retours que j'ai obtenus, tout le groupe nous soutient et est en accord avec notre vision», répond Fabio De Feo. «C'est un gros investissement qui va bien au-delà de la préparation des entraînements, mais

## Ça s'est passé au FCTT cet hiver

**Arrivées:** Breogan Espasandin (Besa), Samir Nouicer (Bassecourt), Kevin Dupuy (La Neuveville-Lamboing), Damien Brunner (Juniors A, La Chaux-de-Fonds) et Raphaël Dubail (préparateur physique).

**Départs:** Thomas Girardi (Coffrane), Néhémie Daniel (arrêt), Danilo Biferi (Erguël), Isaac Malanda (Porrentruy) et Jomè Isler (2e équipe).

**Matches amicaux:** Besa - FCTT 3-0. La Chaux-de-Fonds - FCTT

## 2<sup>e</sup> LIGUE INTER

### Groupe 2

#### Samedi

16h00	Lerchenfeld - FCTT
	Old Boys - Guin
17h00	Allschwil - Ueberstorf
	Pratteln - Bosna Neuchâtel
17h30	Lyss - Binningen
	Ajoie-Monterri - Muri-Gümligen (à Courgenay)
18h30	Bosporus - Dornach
19h00	Stade-Lausanne II - Lommiswil

1. Bosporus	15	13	1	1	48-16	40
2. Old Boys	15	9	2	4	46-25	29
3. Guin	15	8	4	3	28-21	28
4. Stade-Lausanne II	15	8	2	5	29-20	26
5. Dornach	15	7	3	5	28-22	24
6. Ajoie-Monterri	15	6	5	4	19-14	23
7. Lerchenfeld	15	6	2	7	25-30	20
8. Allschwil	15	5	5	5	27-28	20
9. Ueberstorf	15	4	7	4	20-19	19
10. Pratteln	15	4	4	6	26-33	19
11. Binningen	15	4	4	7	23-31	16
12. Lyss	15	4	4	7	23-34	16
13. Muri-Gümligen	15	3	5	7	26-36	14
14. Bosna Neuchâtel	15	3	4	8	20-30	13
15. FCTT	15	4	1	10	24-37	13
16. Lommiswil	15	2	5	8	15-31	11

on est tous les deux épanouis et motivés.»

Passionnés tous les deux par le ballon rond, les deux hommes, qui se sont connus en 2018 via des amis en commun en assistant à une rencontre de Neuchâtel Xamax, sont déterminés à aller chercher ce maintien. Conscients des efforts que représente le fait d'évoluer en 2e ligue inter, ils louent l'état d'esprit affiché par leur troupe. «C'est gratifiant de voir que 24 joueurs sont motivés à s'entraîner en plein hiver à Bienne. On communique énormément avec eux pour que tout se passe bien», explique Yannick Langel.

Amené au club via son ami en juin dernier, Fabio De Feo a immédiatement été conquis par l'ambiance qui y règne. «C'est fou d'avoir un tel état d'esprit. Même après une défaite, si nous organisons un souper, nous sommes presque 20 à manger. C'est bien beau de faire preuve de solidarité quand tout va bien, mais à mon sens, c'est encore plus fort de l'être dans les moments compliqués», avoue l'ancien défenseur du FC Bienne.

Un état d'esprit à toute épreuve qui pourrait également pousser chaque joueur à se sacrifier pour son coéquipier afin de faire corps quand il s'agira de tenir un résultat en fin de rencontre, par exemple.

0-2. Ajoie-Monterri - FCTT  
5-0. Le Parc - FCTT  
0-0. FCTT - Haute-Ajoie 2-1.  
FCTT - Rorschach-Goldau 3-2.  
FCTT - Plaffaien 1-2.  
Diaspora - FCTT 0-2.

**Les cinq premiers matches du second tour. Samedi 15 mars, 16h:** Lerchenfeld - FCTT. **Samedi 22 mars, 16h30:** Guin - FCTT. **Samedi 29 mars, 16h:** FCTT - Ueberstorf. **Samedi 5 avril, 16h:** Lommiswil - FCTT. **Samedi 12 avril, 16h:** FCTT - Bosna Neuchâtel.